

Au Puy en Velay le 06/11/2024

## **Encore un dimanche « tranquille » à la maison d'arrêt du puy en Velay.**

Tout se passe bien, les détenus sont dans leurs petites routines, les personnels de surveillance assurent la sécurité de l'établissement .... Tout se passe bien au Puy en Velay.

**NON !** Ce dimanche, **agression sur personnel** par un détenu déjà connu pour ce genre d'action sur d'autre structure de la DI.

Toujours la même histoire : Mr B..... qui exige d'avoir des cigarettes en occasionnant de gros tapages en détention et en insultant les agents de tous les noms.

Il y a mieux comme méthode quand on sollicite un « service »

Résultat : tapage, insulte, dégradation de tout le mobilier de la cellule, début de feux, agressions sur personnel, coup de chaises et menace de mort sur 1<sup>er</sup> surveillant

Nous noterons la réactivité et l'efficacité du tribunal qui a immédiatement ordonné un placement en garde à vue le soir même et une comparution dès le lendemain.

Du côté de la pénitencière : trois jours après, toujours affecté à la maison d'arrêt du puy en Velay. Mr B..... aura tout le temps et le loisir de croiser les personnels qu'il à agressé.

Le bureau local UFAP UNSa Justice réclame **le transfert immédiat** de cette personne détenue sur une structure adaptée.

Le bureau local UFAP UNSa Justice tient à féliciter les agents qui sont intervenus pour ramener le calme au sein de notre détention.

Le bureau local UFAP UNSa Justice remercie les agents du service de nuit arrivé plus tôt afin de monter une équipe d'intervention.

Pour l'UFAP UNSa Justice  
Le Secrétaire Local  
L.ROBERT